

# Die Chancen stehen nicht schlecht

## Fünf Homburger Paare bei den saarländischen Tanzsport-Meisterschaften in St. Arnuual

**Fünf „Schloss-Karlsberg“-Paare aus Homburg wollen bei den Titelkämpfen der saarländischen Sporttänzer am Sonntag in St. Arnuual gut abschneiden. Einige von ihnen gehören sogar zum Kreis der Favoriten.**

Von SZ-Mitarbeiter  
Oliver Morguet

**Homburg/St. Arnuual.** Fünf Paare vertreten die Tanzsportabteilung „Schloss Karlsberg“ im Rock'n'Roll-Club Homburg bei den Saarland-Meisterschaften am Sonntag, 24. Januar, in der Scharnhorsthalle St. Arnuual. In der Königsklasse, der Hauptgruppe S Latein, gehen die vielfachen Meister Sascha Meyer und Cathrin Anne Lang an den Start. Allerdings haben sie es mit starker und zumeist auch deutlich jüngerer Konkurrenz aus Saarbrücken und Neunkirchen zu tun. Die beiden tanzen seit 1995 zusammen und sind Rekord-Saarlandmeister in der Sonderklasse, wo sie zwischen 2001 und 2009 insgesamt 19 Titel in Standard, Latein und in der Kombination holten.

Zwei weitere Lateinpaare wollen bei der Titelvergabe ein Wörtchen mitreden: Kai Gheram/Jana Kowalski in Jugend C Latein und Manuel Weidenthaler/Gina-Lisa Hastenteufel (Hauptgruppe B Latein). Kai

und Jana tanzen nach Erfolgen mit früheren Partnern erst seit Juni 2009 zusammen. Noch im gleichen Monat erreichten sie bei den Saarländischen Jugend-Tanztagen im Sportzentrum Erbach auf Anhieb an beiden Tagen das Finale. Nur knapp einen Monat später starteten beide beim Jugend-Tanzfestival in Bad Liebenzell und mussten sich hier nur den Siegern aus Freiburg geschlagen geben. Auch Manuel und Gina-Lisa tanzen erst seit dem vergangenen Jahr zusammen. Der Jurastudent war von Saarbrücken nach Homburg gewechselt und vorher in der Hauptgruppe B gestartet. Die angehende Diplom-Finanzwirtin Gina-Lisa war mit ihrem früheren Partner bereits in der Hauptgruppe A erfolgreich. Im Juni 2009 bestritten die beiden ihre erstes Turnier in Frankfurt und wurden im Finale Vierte.

Und auch bei den Standardtänzen hat die TSA „Schloss Karlsberg“ zwei Eisen im Feuer: Jörg Kasper und Gudrun Liebethuth in Senioren II A sowie Uli und Sibylle Conrad in Senioren II S. Kasper/Liebethuth sind bereits dreifache Landesmeister der B-Klasse und wollen jetzt auch in der A-Klasse den Titel. Ihr größter Erfolg war der Sieg bei „Hessen tanzt“ 2008 in Frankfurt, dem größten Turnier in Deutsch-



**Kai Gheram und Jana Kowalski, die erst seit Mitte 2009 zusammen tanzen, wollen am Wochenende in St. Arnuual ihren ersten Titel holen.**

Foto: Oliver Morguet

land. Uli und Sibylle Conrad sind dem Tanzsport schon seit 20 Jahren eng verbunden. Sie begannen in einer Rock'n'Roll-Formation, widmen sich seit 1993 den Standardtänzen und seit 1997 auch den lateinamerikanischen Tänzen. Sie sind mehrfache Vize-Landesmeis-

ter in Standard und Saarlandmeister 2008 in Senioren S Latein.

◆ **Beginn ist** um 12.30 Uhr, die Veranstaltung endet gegen 18 Uhr. Karten gibt es an der Tageskasse. Zeitplan und Startlisten im Internet unter [www.tanzen-slt.de](http://www.tanzen-slt.de).